



"CHECK MEINEN CHIP"

tierisch gut | Seite 9 | 15. September 2020
Reichweite: 0

Tierärztekammer

A PRODUCT OF APA-DEFACTO
CLIPPING
SERVICE

ÖSTERREICHISCHE TIERÄRZTEKAMMER STARTET INFOKAMPAGNE

"CHECK MEINEN CHIP"

„Viele Haustiere, meist Hunde und Zuchtkatzen, sind zwar vorschriftsgemäß gechipt, aber leider sind in vielen Fällen die bei der Registrierungsstelle und damit in der Heimtierdatenbank hinterlegten Telefonnummern oder Adressen der Tierhalterinnen und Tierhalter nicht korrekt. Entlaufene Tiere landen oft im Tierschutzhaus und müssen auf ein neues Zuhause hoffen.“

Vizepräsidentin
Dr. in Gloria Gerstl-Hejduk

Das dadurch entstehende Tierleid ist groß und vermeidbar. Aus diesem Grund führt die Österreichische Tierärztekammer vom 1. bis 30. September 2020 eine Bewusstseinskampagne durch. Mit Unter-

stützung zahlreicher Kooperationspartner (aus der Industrie, von Behörden und Tierschutzorganisationen) sowie zweier Prominenter, der „Krone“-Tierexpertin Maggie Entenfellner und Christoph Wagner-Trenkwitz, Schauspieler und TV-Kommentator des Wiener Opernballs, möchte die Österreichische Tierärztekammer auf die Problematik aufmerksam machen. Ziel ist es, die Anzahl gechipter und richtig registrierter Tiere im Rahmen der „Check meinen Chip“-Aktion zu erhöhen.

Die Österreichische Tierärztekammer ruft Tierbesitzerinnen und -besitzer daher auf: Bitte besuchen Sie Ihre Tierarztpraxis und fragen Sie Ihren Tierarzt oder Ihre Tierärztin!

www.tieraerztekammer.at

FRAGEN SIE IHREN TIERARZT ODER IHRE TIERÄRZTIN.

Das Chippen bei der Tierarztpraxis, beim Tierarzt und die anschließende Registrierung in der bundesweiten Heimtierdatenbank ist im Sinne des Tierschutzes. **Dafür setzen wir uns ein!**
Für mehr Infos: www.tieraerztekammer.at

// 9